

Danksagung



Unvergessen in unserem Herzen.

Nachdem wir für immer von unserem
lieben Entschlafenen

Ernst Kania

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und den Pflegediensten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevolle Worte, Blumen und Geldzuwendungen sowie der persönlichen Teilnahme an der Trauerfeier entgegengebracht wurden, recht herzlich zu danken.

Besonderer Dank an das Bestattungsinstitut Weberstraße für die Hilfe und Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit

Margot Kania

im Namen aller Angehörigen

Greiz, im Januar 2016